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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию различных методов стимулирования развития ВИЭ и экономической эффективности ветроэлектростанции при их применении. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.Проведение общего анализ современной структуре ВИЭ.  2.Рассмотрение предпосылки и структуры государственной поддержки ВИЭ за рубежом и в Российской Федерации.  3. Оценка экономический эффективность референтного ВЭС проекта при различных моделях поддержки.  4. Формирование вывода о различиях в моделях поддержки и их инвестиционной привлекательности. Работа проведена на базе мирового опыта стимулирования ВИЭ и в частности, Российской документации по программам поддержки ВИЭ, откуда бралась основная часть методики расчета. Были проведены расчеты, показывающие как изменяются параметры проекта при разных методах поддержки ВИЭ. Проводился методом сравнительного анализа экономической эффективности проекта при разных методах поддержки, а также анализа затрат на поддержку проекта государством при каждом из методов. В результате был создан референтный ВЭС проект, на основе которого была произведена оценка экономической эффективности при трех разных методах поддержки ВИЭ в РФ, на основе которых так же были оценены затраты государства на каждую из методов поддержки. При сравнении на количественном и качественном уровне, было получен вывод что для инвесторов наиболее выгодным вариантом является ДПМ ВИЭ, а для государства ДПМ ВИЭ 2.0.
        

        
          This work is devoted to the research of different methods of stimulating RES development and economic efficiency of wind farm at their application. The research set the following goals: 1.Conducting a general analysis of the modern structure of RES.  2 Considering background and structure of the state support of the RES abroad and in the Russian Federation.  3 Estimation of economic efficiency of reference RES project at various models of support. 4 4.Forming a conclusion about the differences in the models of support and their investment attractiveness. The work was based on international experience in stimulating renewable energy sources, and in particular on Russian documentation on renewable energy support programs, from which the main part of the calculation methodology was taken. Calculations were made to show how project parameters change with different RES support methods. The analysis was conducted by a comparative analysis of the economic efficiency of the project with different methods of support, as well as an analysis of the costs of state support for the project with each of the methods. As a result, a sample wind farm project was created, on the basis of which the economic efficiency was assessed with three different methods of RES support in Russia, based on which the costs of the state for each method of support were also evaluated. When comparing on a quantitative and qualitative level, it was concluded that the most profitable option for investors is the RES CDA, and for the state the RES CDA 2.0.
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